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领导离职讲话稿（精选3篇）

篇1：领导离职讲话稿

         同志们：

         我在这工作的两年零三个月的时间里，我感到自己能够不辱使命，认真履行

职责，努力为松原的发展多做一些贡献，为松原的百姓多做一些事情。特别是在工业项目开发建

设、城乡基础设施建设、加快生态市建设、推进政府职能转变、优化经济发展软环境、维护社会

稳定等方面倾注了很大精力。看到今天松原经济发展、政治稳定、社会进步、人民生活日益改善

，我感到由衷的欣慰。

         几年来，特别是近一年多来，在省委、省政府和市委的领导下，在绍明同志

的带领下，我们坚持把发展作为第一要务，坚持解放思想、实事求是，与时俱进，坚持物质文明

、精神文明、政治文明一起抓，坚持妥善处理改革、发展和稳定的关系，这是我们工作取得成绩

的根本所在。同时也是市政府领导班子和全体组成人员，各部门、各县区干部群众共同努力的结

果。应该说，市政府领导班子是团结、高效、务实、廉洁的班子，是有干劲、有合力的班子，班

子中的同志互相帮助、互相提醒、互相补台、团结协作、工作默契，形成了良好氛围。大家在工

作中给了我很多帮助，我们之间的合作共事是愉快的。市政府各部门和各县区政府落实市政府的

工作部署是认真坚决和尽职尽责的，大家讲大局、讲配合，创造性地开展工作，克服了许多困难

，工作是卓有成效的。

         回顾过去的工作，我是在前几任领导奠定的基础上，依靠集体智慧边学边干

的。在此，我对几年来给予我支持帮助的老同志，对市委、市人大、市政府、市政协、市纪委班

子成员，对恪尽职守的全市各级党政领导干部，表示衷心的感谢!

         这几年的工作，实事求是地讲，自己对履行市长的职责是严肃认真的，但是

也存在一些不足之处。政府工作也有不尽人意的地方，有的问题通过工作已经有所缓解，有的问

题还没有得到根本解决。在临行的时候，我希望大家对我提出批评意见。

         领导干部的交替是个正常的过程，松原的今天就是经过一届又一届领导班子

努力积累发展起来的。我对松原未来的发展充满了信心和希望，相信绍明同志和蓝军同志一定能

够带领全市广大干部群众团结奋斗，取得新的成绩。松原有

         万勤劳智慧的人民，有一支优秀的干部队伍，有丰富的自然资源，发展有基

础、有潜力、有前途，大有作为，大有希望。

         我虽然在松原工作时间不长，但对松原充满了感情，对朝夕相处、同甘共苦

的同志饱含着感激之情。再过几天，我将到通化赴任，我将不辜负组织的重托，不辜负松原人民

的期望，继续勤政为民、廉洁奉公，更加努力的工作，为通化的发展贡献自己的力量，同时也为

松原的发展尽我所能。松原和通化有很多优势可以互补，两市之间的经济、技术交流和合作前景
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广阔。

         最后，我再一次衷心感谢大家几年来对我的关心、支持和帮助，欢迎大家经

常到通化考察指导工作。谢谢!

篇2：领导离职讲话稿

         尊敬的阎部长，各位领导，同志们：

         刚才，市委组织部郭部长宣布了市委的决定。我完全拥护市委的决定，坚决

服从组织的安排，由衷祝贺何英禅县长来环县任职。

         20xx年元月19日我来环县工作，短短的一年零八个月时间，我与县上五大家

领导及全县各级干部群众，全力谋发展，务实干工作，环县经济社会及各项事业取得了长足的发

展。所有成绩的取得，归功于市委、市政府的坚强领导，凝结着县五大班子及全县各级干部的心

血和汗水，得益于全县广大群众的共同努力和社会各界的大力支持。在此，我向县五大班子领导

、广大干部群众、所有关心我、支持我、帮助我的老干部、社会各界人士，表示衷心的感谢和崇

高的敬意!

         来环县工作虽然只有短短的一年零八个月，但我已全身心融入这块充满生机

和希望、给我信心和力量的黄土地。离别之际，我格外留恋环县的山山水水，留恋环县的父老乡

亲，留恋环县的广大干部和一起为之奋斗的事业!

         回首在环县工作的这一年零八个月，我常存感念之心。20xx年初，当我带着

组织的信任和重托，在县xx届人大四次会议上以全票当选环县首位女县长的时候，我深知，环县3

5万人民对我寄予厚爱和期望。在环县工作、生活的600多个日子里，环县老百姓的勤劳淳朴深深

感动着我，干部群众思新求变的精神时时激励着我。这一年多，刚好处于“xx”收尾和“xx”起

步的关键时期，如何更好地抢抓机遇，加快推动环县的发展，尽力为一方百姓谋福祉，是我思考

最深、用心最多的问题。一年多来，为了环县的发展，我和政府一班人在县委的正确领导下，在

人大、政协、人武部的鼎力支持下，紧紧团结和依靠全县干部群众，和同志们一道，完善发展思

路，制定措施办法，坚持科学执政、民主执政、依法行政、为民服务，全力推动工作落实。在农

村经济、工业强县、城镇建设、基础条件改善、社会事业和为民办实事等方方面面，我都倾注了

极大的心血和热情，也得到了全县各级干部群众的鼎力支持和认可，较好地完成了各项工作任务

，为环县实现跨越发展夯实了基础、增添了动力，我倍感欣慰。

         一年多来，我与大家朝夕相处，和同志们团结协作，为环县的发展，尽心尽

力，努力工作，与干部群众结下了深厚的情谊，我也从同志们身上学到了许多有益的东西，这一

年多来的工作生活我终身受益与难忘。衷心感谢环县干部群众对我的信任、鼓励和支持!

         回首在环县工作的这一年零八个月，我深怀歉疚之意。任职以来，我时刻铭

记组织的重托、人民的期盼，注意维护班子团结，树立个人良好形象，尽心、尽力、尽责，不敢
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有丝毫懈怠和退却。一年多来，我始终用热忱对待事业，用真诚对待干部群众，环县的发展倾注

了我的汗水，融入了我的苦乐，和同志们一起在推动全县经济社会发展中尽了最大努力。但由于

多方面的原因，有很多工作，看到了、想到了，但还没有来得及做，特别是制约全县发展的基础

设施建设还相对薄弱，资源优势还没有真正转化为经济优势，城乡发展差距仍然较大，部分群众

生活还十分困难;还有一些事情，虽然已经开始谋划实施，但还没有看到让人民群众满意的效果。

尽管如此，干部群众仍然十分宽容、十分体谅、十分理解，我深感愧疚和遗憾。

         在抓好大事、推动落实的同时，我也想用更多的精力把一些具体事情办得更

好一些，但还有许多令大家不满意的地方。在工作中，由于个性急，想把事干好，把管家当好，

对人对事要求过高过严，讲成绩少、讲问题多，鼓励的话少、批评的话多，要求干事多、关心支

持少，可能伤害了一些同志的感情，但我向来都是出于公心，对事不对人，而对我做的不周到的

，大家都给予了包容和理解。借此机会，我向大家表示深深的歉意!

         回首在环县工作的这一年零八个月，我满怀祝福之情。参加工作20xx年，环

县工作的时间是最短的，但为环县的经济社会发展，我倾注心血最多，和同志们建立的感情最深

，对未来发展寄托的希望最大，也是我人生路上最宝贵的经历，是我从政生涯里最难忘的岁月。

当前，环县正处于加快发展的关键时期，发展前景美好。我相信，有中央、省市的关心支持，有

五大班子的团结协作，有环县干部群众的辛勤努力，环县的经济社会一定会快速发展，环县的明

天一定会更加美好。

         今后，无论我走到那里，我会永远记着环县这块给我太多感动和真情的土地

，永远记着这方给我太多关心和厚爱的人民。环县的每一步发展，我都会关心关注;环县的每一点

变化，我都会由衷的高兴。

         我祝愿环县发展更快，祝福环县人民生活幸福美好!

         谢谢大家!

篇3：领导离职讲话稿

         同志们：

         今日遇上久旱以来的第一场喜雨，也是今年的第一场秋雨。在这个"久旱逢甘

霖'的日子里，局里组织召开欢迎我离任的茶话会，我感到由衷的兴奋。算起来，我离任和大家分

开快一个月了，今日回来和大家见面，感到非常亲切和特别兴奋。这次由于年龄缘由，区委打算

我不再担当区人社局长(保存区委组织部副部长)，由年富力强的XX同志接任局长，我表示坚决拥

护和服从，同时，对孙局长表示诚心的庆贺和良好的祝福。

         光阴任苒，岁月如梭。我从**年3月4日由区审计局长调任区人事局长、**年7

月28日出任人社局长到这次离任，一晃和大家先后共事了5年4个月(与劳动保障局的同志们也共事

有两年)，如同"弹指一挥间'。回首再想，在这5年多时间里，有和大家共奋斗获得成果带来的喜悦
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，有因工作不够顺当带来的苦恼，也有一些未能如愿的遗憾。这5年又4个月，是我人生历程中最

难以忘记的日子，也是我工作后最美好欢乐的时间。我曾在8个地方和部门工作过，从农村走进城

市，先后担当过财税征管员、办公室主任、副乡(镇)长、副局长、局长和副部长，区纪委委员、

区委委员、区人大代表等职，曾是全区十大拔尖人才和十大名记者，是高级审计师。可以说，在

我工作的部门中，财税部门是我工作的摇篮，审计部门是我走向成熟的领域，人社部门是我工作

劳碌而又欢乐的园地。在和大家共事的这5年多里，不管在人事局还是人社局，我们克难奋进，团

结拼搏，共同努力实现了"一创三争四进步'(创市级文明单位、争上了全市系统先进单位、区级党

政目的先进单位和优秀指导班子，进步人社部门地位、进步人社机关形象、进步干部素养、进步

干部职工待遇)和社会保险全掩盖的目的，这是我们值得确定和欣慰骄傲的。

         相遇是缘，相知是福。我和大家从不熟识到相识相知，是难得的缘分。这5年

多的岁月将成为我难以忘却的记忆，今日，我怀着感谢和不舍的心情与大家道别。借此时机，说"

八个字'的四句话：感谢、难舍、愧疚、祝福。

         一是感谢。感谢同志们始终以来对我的信任、支持和关心。不管是人事局的3

年，还是合家后人社局的2年，是大家信任我，使我有信念与大家共事并担好班长之责;是同志们

的大力支持，使我可以与大家一起克难奋进，获得一个又一个成功;是同志们的真诚关心，使我不

断进步和完善自己。我所走的每一步，我和全局上下起得的每一个成效，都是同志们努力支持、

关心的结果。没有大家的支持关心，我孤掌难鸣，甚至寸步难行。为此，我心存感谢，再次诚心

地感谢大家对我的支持关心。

         二是难舍。真诚地说，这次我分开人社局、与大家分开，到新的岗位履职，

真的难舍。舍不得和我一起战斗、一起高兴、一起患难的同志们，留恋与大家快乐共事的这份情

缘。同时，舍不得给我历练和让我感到无尚荣光的人社事业，舍不得未能如愿的抱负和工作，留

恋和大家一起工作的办公场景。分开大家这段时间，我只要来区政府楼上办事，我会情不自禁地

来探望大家一眼，因为我喜爱这里、想着大家。

         三是愧疚。"人非圣贤，熟能无过'。在过去5年多时间里，我有一些工作没有

做好，特殊是有时方法简洁、看法过激，批判甚至冤枉了一些同志，我深表歉意。还有对同志们

关怀不够，有些需要解决的问题尽管需要时间、尽管是有关部门的缘由，但作为一局之长，我没

有尽责办好，深感遗憾和愧疚。为此，我要向大家说声"对不起'，敬请大家谅解。

         四是祝福。此时此刻，我愿把最美妙的祝福和祝愿送给大家。祝福以孙局长

为首的指导班子发扬成果，再创辉煌;祝福人社事业欣欣向荣、蒸蒸日上;祝福大家工作如脚踏楼梯

步步高、生活如倒吃甘蔗节节甜。

         同志们，别情无远近，来日方久长。虽然我分开了人社工作岗位，但我的组

织和工资等关系还在这里，我的心还向着大家。今后，不管我是在职还是退位，只有我可以做的

，我愿为大家效劳;也恳请大家一如既往地支持、关心我和我的家人。愿我们共同制造美妙的明天!

         诚心地感谢大家!
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